

御入学、御進級を心よりお祝い申し上げます

校長 黒澤 一慶

若葉が萌え、鳥のさえずりが響く校舎に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

着任 4 年目となりました校長の 黒澤 一慶（くろさわ かずよし）です。1 年間、どうぞよろしくお願いたします。

本校に入学された皆さん、そして進級された皆さん、御入学、御進級、誠におめでとうございす。今日から始まった新しい学校生活に期待や不安で一杯の日々だと思いますが、そのことは誰でも同じです。少しでも早く新しい生活に慣れ、一人一人に応じた学びを広げていきましょう。

安心して学校生活を送るために、次の三つのことを実践してみましょう。一つには規則正しい生活を送ることです。新しい環境に慣れるまでは心身ともに落ち着かないと思いますので、生活のベースを安定させましょう。二つには目標を立てることです。目指す先が見えることで、すべきことが明確になり見通しをもって生活することができます。そして、三つには先生や友だちとコミュニケーションをとりましょう。いろいろなことを話し新しい先生や友だちのことを知ることで、気持ちが楽になることがあります。

さて、お子様の健やかな成長のためには、保護者や七生福祉園の皆様との連携が欠かせません。御協力をいただくことが多くなりますが、御理解のほどよろしくお願いたします。

令和 7 年度は、新たな教職員 38 名を迎え、57 学級、児童・生徒 289 名、教職員 130 名でスタートいたします。

現代は変化が激しく物事が多様化複雑化し、将来の予測が困難な時代であると言えます。このような現代社会の中では、自ら関心をもって主体的に物事にに関わり、仲間と協働しながら課題を解決していくリーダーシップが求められます。本校は、児童・生徒一人一人の状況を踏まえた「\*考動力（こうどうりょく）」を育て、自ら道を切り拓き、将来の持続可能な社会を担う人材の育成を目指し、教育を進めてまいります。どうぞよろしくお願申し上げます。

\*自ら考えて行動できる力のこと。

